# Arranca la construcción de los pisos de la zona 'Hermanas Olañeta' de Ermua

La excavadoras de la constructora ACR ya trabajan en el proyecto que incluye 8 viviendas libres y 13 VPO en régimen cooperativista

### # AINHOA LASUEN

EDMUA. Han comenzado las obras. de construcción de las viviendas en la zona denominada 'Hermanas Olañeta'. La constructora ACR se encarga de estas labores. En este pequeño terreno, ubicado frente a la residencia Abeletxe, se instalarán en un futuro 8 viviendas libres y 13 viviendas de protección oficial (una de ellas destinada a personas con movilidad reducida).

Las viviendas libres contarán con 100 metros cuadrados construidos, con tres habitaciones, cocina y salón, con orientación sur y las de protección oficial que pasarán a manos de los cooperativistas contarán de 50 a 55 metros cuadrados útiles, con dos habitaciones, cocina y salón.

Dos de estos pisos, de régimen libre, estarán destinados a las antiguas propietarias del terreno, puesto que este fue el acuerdo al que se llegó en su momento para permitir utilizar esa zona, en la que antes existía una vivienda unifamiliar, para urbanizar y crear las vías de acceso tanto a la residencia como a las nuevas calles de Abeletxe, que han surgido como consecuencia de las diferentes promociones inmobiliarias que se han promocionado en los últimos años en esta zona alta del municipio.

En la promoción pública se utilizará la fórmula de la cooperativa. De hecho, una vez que el Ayuntamiento aprobó la citada promoción se envió una carta a las personas demandantes de VPO en las listas de Etxebide para Ermua, se realizó un sorteo ante notario en el que estuvie-



Las máquinas han entrado ya a trabajar en el solar de 'Hermanas Olañeta'. # A. LASUEN

#### **EL PROYECTO**

▶ Cifra. En el denominado solar de las Hermanas Olañeta se construirá ocho viviendas libres y trece de protección oficial.

Libres. Las viviendas libres tendrá una superficie de 100 metros cuadrados construidos.

▶ VPO. Los pisos de protección oficial dispondrán de superficies entre 50 y 55 metros cuadrados útiles, y están adscriros al régimen cooperativista.

ron presentes las personas interesadas y se estableció el orden de ingreso en la cooperativa. Queda también establecida la lista de espera de estos interesados que en el momento de la inscripción debían llevar, al menos, dos años empadronados en el municipio y acreditar solvencia.

La promoción utilizará la gestión de una cooperativa ya consolidada como es 'Gescovi', que cuenta con una amplia experiencia de más de 20 años en la gestión de viviendas en régimen de cooperativa y se ocupará de la gestión integral del proyecto, que engloba el asesoramiento técnico, jurídico y la gestión empresarial.

# Trabajadores locales

La corporación municipal de Ermua también apoya esta iniciativa a través de la citada Sociedad Pública, Promosa, ya que ha asumido el riesgo de que no se vendan viviendas o garajes. Con ello pretenden dar un espaldarazo a la iniciativa y evitar a los cooperativistas asumir dicha carga y los temores que ello genera.

Con esta promoción residencial se ha conseguido, además, el compromiso de contratar a personas desempleadas de Ermua para su construcción, así como que trabajen con gremios del municipio, siempre que lleguen a un acuerdo.

La contratación de personas desempleadas prevista se realizará a través de las listas de Lanbide en base a los perfiles que se necesiten y será la propia empresa constructora la que seleccione entre los aspirantes.

De momento, todas las personas interesadas en adquirir las viviendas libres podrán ponerse en contacto con la promotora municipal, Promosa.

# 'Alabama Monroe', 'Guillaume' y 'Noé' protagonizan el programación de cine esta semana

#### \* A. LASUEN

ERMUA. La programación de cine del mes de abril finaliza esta semana y lo hace con un cambio en la programación del cine-club. Por problemas de distribución la película de Bertrand Tavernier, 'Crónicas diplomáticas' se retrasa hasta el día 8 de mayo, pero su espacio en la cartelera del Ermua Antzokia será ocupado hoy por otra extraordinaria película como lo es la belga 'Alamaba Monroe'. Esta película de Felix Van Groeningen estuvo nominada en la pasada edición de los Oscar a la mejor película extranjera y ha logrado destacados premios como el de mejor película extranjera en los Premios Cesar del cine francés, además de premios al mejor guión y a la mejor actriz en el Festival de Tribeca. Se pasará a las 20.30 horas en versión original subtitulada.

En cuanto al cine comercial, el último fin de semana de abril trae los títulos más destacados de la programación mensual, tanto en la programación para adultos, como en la infantil.

El sábado a las 19.30 horas se proyectará el primer pase de la comedia francesa 'Guillaume y los chicos, a la mesa!', de Guillaume Gallienne. Esta divertida y original comedia obtuvo 5 premios Cesar en la última edición de los premios del cine francés, entre otros el de mejor película. Se pasará el sábado a las 19.30, el domingo a las 22 horas y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película que se pasará el fin de semana será 'Noé', de Darren Aronofsky. Podrá verse el sábado a las 22. y el domingo a las 19.30 horas. En la sesión infantil del domingo a las 17 horas se podrá ver 'Rio 2' 3D, de Carlos Saldanha.

# \* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

# TELÉFONOS DE INTERÉS URGENCIAS

SOS DEIAK DYA 943 464 622

# HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800 Ambulatorio de Eibar 943 032 500 Ambulatorio de Eibar (Torrekua)943 032 650 Ambulatorio de Ermua 943 032 630

# **POLICÍA MUNICIPAL**

### **ERTZAINTZA**

Eibar 943 531 700

**BOMBEROS** Toda la provincia

### **TRANSPORTES**

943 203 071 y 943 201 325 943 170 396 Eibar Ermua

### **AYUNTAMIENTOS**

TAXIS

Eibar (Centralita) 943 708 400 Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía 010 943 176 322

# CARTELERA DE CINE

### EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2 No hay sesión

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n Alabama Monroe (VOS) 20.30

# COMUNICACIONES

### **AUTOBUSES** EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00\*,8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada

nora. Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. \*Salida desde Ermua diez minutos antes

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13:30 cada hora, 15.00\*, de15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*. \*Llegada a Ermua

# EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

# BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

### **EIBAR-VITORIA**

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 34.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

# VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

# EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

# PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

# **EIBAR-ARRATE**

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

# EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

# **ELGETA-FIBAR**

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

# **EIBAR-HOSPITAL MENDARO**

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora

# HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

## TRENES

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

# FRMIIA-RII RAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

## EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

# FARMACIAS

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).

DEBA

# **El Trofeo Euskal Herria** convertirá a Deba en capital del ciclismo cadete

# La carrera se disputará este próximo domingo

Los participantes tendrán que completar un recorrido de 52 kilómetros

### IN ION FERNÁNDEZ

DEBA. El ciclismo tendrá este fin de semana una nueva cita para posteriormente marcharse ya hasta el próximo año. El tercero de los eventos, tras la celebración de la Marcha Cicloturista a finales de marzo y el Premio Amaikak Bat a principios de abril, es el Trofeo Euskal Herria, una prueba que está dirigida a todos los corredores de categoría cadete. Aquí terminará el programa organizado por la sección ciclista del Amaikak

La Marcha Cicloturista volvió a resultar todo un éxito esta edición, con más de 400 participantes en una jornada soleada. El Premio Amaikak Bat resultó emocionante, con un final que se decidió al sprint y que tuvo al junior Xuban Errazkin como ganador. La tercera cita espera atraer también al público en un bonito escaparate para ver la cantera de este deporte. El Trofeo Euskal Herria llega este domingo a su 26 edición con una llamada a los jóvenes cadetes de primer y segundo año.

La carrera comenzará a las 10.45 horas, con salida y llegada en Deba. Los participantes tendrán que superar un recorrido de 52 kilómetros, que se espera que termine hacia las 12.07, siempre y cuando los ciclistas vayan a una velocidad media de 38 kilómetros por hora. Posteriormente, se llevará a cabo la entrega de trofeos de los distintos ganadores de la prueba.

#### Hasta Bergara y vuelta

El Trofeo Euskal Herria llevará a los

cadetes por diferentes municipios de Gipuzkoa. Desde Deba irán a Mendaro y luego pasarán por Elgoibar, Maltzaga, Soraluze y Bergara, punto en el que darán el giro para regresar por las mismas localidades, con final en la recta de la carretera de la Alameda. La jornada del domingo será una buena ocasión para ver a las promesas del ciclismo.

La pasada edición, bajo el nombre de Premio Deba, el cadete Oier Ibarguren se proclamó vencedor en una carrera con 130 participantes y que discurrió a una velocidad media de 41,56 kilómetros por hora. La prueba se decidió al sprint en un día que hizo mucho frío y que contó con la presencia de corredores llegados también desde Asturias, Galicia e Iparralde.

Esta carrera dirá adiós al calendario preparado desde hace muchos años por el Amaikak Bat, que busca animar a los aficionados al ciclismo.

ONDARROA

# Los comerciantes locales se unen a la Federación vizcaína

ONDARROA. La Federación de Asociaciones de Comerciantes Bizkaidendak ha incorporado dos nuevas asociaciones zonales, la Asociación de Comerciantes de Ondarroa Zatozte y Foro Bilbao, con lo que representa ya a 2.418

De esta manera, Ondarroa queda unida a la federación Bizkaidendak que suma ya 18 asociaciones de comerciantes tanto zonales como gremiales, «reforzando su condición de organización empresarial de comercio más representativa en Vizcaya, con un total de 2.418 comercios representados frente a los 587 reconocidos por la patronal tradicional en un recién celebrado juicio en el que Bizkaidendak fué demandada por Cebek-Cecobi».

Desde Bizkaidendak entienden que estas incorporaciones son «un respaldo al trabajo honesto por el comercio» que están realizando sus representantes, «todos comer-

ciantes y hosteleros a pie de calle». En ese sentido, el presidente de

Bizkaidendak, José Andrés Cebrecos, ha matizado que su vocación es «de sostenibilidad y queremos contar con más voces y perspectivas diferentes», en referencia a la posibilidad de incorporación de otros colectivos «que entiendan que hasta ahora no han estado representados».

Por su parte, desde Foro Bilbao y Zatozte han valorado «positivamente» su incorporación a un colectivo que «se muestra beligerante en la defensa del sector y sin ata-

Representantes de Foro Bilbao han destacado la importancia de «no limitarnos a actividades de dinamización, que parecemos el departamento de cultura de un ayuntamiento en vez de una asociación profesional», en referencia a aspectos como la negociación laboral, financiera o el control urbanís-



Los ciclistas cadetes tomarán el domingo las carreteras de Deba.

# ENEREVE

# Ostolaza liburutegia

Ostolaza Udal Liburutegiak bere ordutegia aldatu du Aste Santua eta Pazko Astea dela-eta. Jai egunetan itxita egon ondoren, ordutegi berezia edukiko du. Gaur eta bihar liburutegi orokorrak 9:00etatik 14:00etara zabalduko ditu ateak, eta Haur Liburutegiak, berriz, 10:00etatik 13:00etara.

# **Parrokia**

Parrokia apirilaren 30era arte Maliko San elizbarrutiaren aldeko janari eta eskolako material bilketa egiten ari da Gipuzkoako beste zenbait parrokiarekin batera. Leku honetan behar dituzte pasta, irina, azukrea, eta tomate latak janari mailan eta koadernoak eta boligrafoak eskoletarako. Honetan parte hartu nahi dutenek San Pedro kapelan utzi ditzakete gauzak.

# Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943192840. EuskoTren: 943191037 y para solicitar un taxi llamar al 943191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943032800.

# Concedidas ayudas para la asociación de agricultura de montaña de la comarca

ONDARROA. La Diputación Foral de Vizcaya ha aprobado la concesión de una ayuda de 215.000 euros para apoyar la labor de las seis asociaciones de desarrollo rural que existen en este territorio. En una nota, la institución foral ha señalado que estas ayudas serán distribuidas a las agrupaciones de desarrollo rural sin ánimo de lucro; Lea-Artibai, Urkiola, Gorbeialde, Urremendi, Jata-Ondo y Enkarterrialde.

Las subvenciones financiarán

parte de los gastos de funcionamiento y de las actividades que llevan a cabo en sus respectivas comarcas, en las que trabajan en favor de su desarrollo social, cultural, turístico y económico, según la Institución foral.

El departamento foral de Agricultura también ha aprobado la concesión de 26.000 euros en ayudas para mejorar las condiciones de producción y comercialización de los productos de la apicultura en Vizcaya.

# ERMUA

# Hoy y el sábado, extracciones de sangre en la asociación local

# \*\* K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Asociación de Donantes de Sangre de Ermua (Donaser) realizará esta semana dos nuevas sesiones parar realizar extracciones en Ermua. La primera será hoy y la otra oportunidad será el sábado, día 26. Las donaciones se realizarán en la unidad móvil que desplazará a Ermua el Centro Vasco de Transfusiones y Tejidos Humanos.

La unidad móvil estará instalada hoy frente a la sede social de la asociación en los bajos de los locales de la Avenida de Bizkaia todo el día y las donaciones pueden realizarse en horario de mañana y tarde. Por la mañana de 9.15 a 14.00 y por la tarde de 16.30 a 21.00 horas.

El sábado también estará la unidad móvil de 9.15 a 14.00 horas en Zubiaurre, para no ocupar las nuevas zonas de carga y descarga, tanto de Probaleku como de Zubiaurre. Además de para facilitar el acceso al autobús, puesto que despliega una plataforma para personas en silla de ruedas o con problemas de movilidad.